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Твой долг, пропагандист и агитатор! 
• ЭТИ дни трудящиеся наше¬
** го производственного уп

ущения, как и весь советский 
ЙЩ живут и трудятся под 
мошвляющим воздействием 
ияорьекого Пленума ЦК КПСС и 

тт Верховного Совета СССР. 
и понятно. Пленум, обсудив-

Ш вопрос о развитии зкономи-
10 СССР и партийном руковод
ив народным хозяйством, яв-
•ййа важным этапом в жизни 
монистической партии, всего 
веского народа. В докладе то-
рища П. С. Хрущева, в его 
писке в Президиум ЦК КПСС, в 
становлении Пленума подробно 
ЙЖШШ конкретные меры по 

аьнсйшему подъему экономики 
шей страны, всесторонне раз
мотаны вопросы восстановления 
строгого соблюдения ленинских 

трннцтшов партийно-государствен
но контроля. 

Долг партийных, профсоюзных 
|) комсомольских организаций, 
копагандистов и агитаторов — 
|Шсти важные документы до 
^знания всех трудящихся, по-
р ь наждому рабочему и колхоз-
ш у глубока усвоить их с тем, 
ГОЫ определить свае место во 
^народной борьбе за йыстрей-
щ претворение решений Плену
ма в жизнь. 

I Сейчас в колхозах, совхозах, 
в промышленных предприятиях 
проходят собрания, посвященные 
щш ноябрьского Пленума ЦК 
1фйщ. Задача состоит в том, 
Йгобы обсуждение решений Пле-
:ра повсюду прошло при высо
ки активности трудящихся, в 
Ыной связи с жизнью коллекти-

, чтобы на собраниях до конца 
т вскрыты богатые внутрен-
е резервы, имеющиеся на каж-

р предприятии, в колхозе, сов-
% и намечены пути их исполь-

шшя. 
Изучение материалов Пленума 

КПСС началось в системе по-
ческого просвещения. Факты 

изывают, что в большинстве _ 
рйных организаций занятия( 
ружках, политшколах и теоре-у 
еских семинарах проходят ор-

1НИ-ЮВЯНН0. 

Ьенум ЦК ВЛКСМ 
414 декабря во Дворце пионеров 
|ШЙОЛЬННКОВ на Ленинских Го-
м открылся второй Пленум ЦК 
"ЩСМ. На повестке дня во-

с — итоги ноябрьского Плену-
ЦК К П С С и задачи В Л К С М . 

На Пленуме присутствуют сек-
рн обкомов, крайкомов и ЦК 

ЩСМ союзных республик, ре
кторы молодежных газет, жур
ив и радио, молодые передови-

промышленности и сельского 
яйства, а также ответственные 
тники Ц К К П С С , ряда мини-

ри& и учреждений. 
С докладом об итогах ноябрь-
ого Пленума Ц К К П С С и зада-

ВЛКСМ выступил Первый 
ретарь ЦК В Л К С М С. П. Пав-

( Т А С С ) . 

В качестве примера приведем 
работу кружка конкретной эконо
мики при партийной организации 
Красногородского отделения 
«Сельхозтехники». Кружком ру
ководит управляющий В. В. 
Кадью. Он тщательно подготовил
ся к занятию, на котором изу
чались решения Пленума, широко 
использовал богатый фактический 
материал. В частности, говоря ой 
итогах сельскохозяйственного го
да, пропагандист подробно рас
сказал о том, как колхозы района 
борются за увеличение продуктов 
полеводства и животноводства, 
сделал обстоятельный анализ 
использования машин и техники 
в артелях. 

На занятии" развернулась не
принужденная беседа. Рассказ 
пропагандиста т. Калью дополни
ли слушатели кружка. Они при
водили новые факты, указывали 
на неиспользованные внутренние 
резервы в колхозах и совхозах, 
вносили конкретные предложения 
об улучшении использования ма
шинно-тракторного парка в сель
хозартелях. 

В документах Пленума заклю
чен богатейший опыт нашей пар
тии. Естественно, что изучение 
этих важнейших документов 
нельзя ограничивать двумя-тремл 
занятиями. Пропагандистам и слу
шателям следует и в дальнешем 
их широко использовать при изу
чении основного программного 
материала, особенно в, экономи
ческих кружках и семинарах. 

Для пропаганды решений но
ябрьского Пленума ЦК КПСС необ
ходимо широко использовать так
же другие формы и средства 
идеологический работы. Б частно
сти, партийные организации при
званы повсеместно организовать 
чтение лекций, докладов в бесед 
по материалам Пленума и сессии 
Верховного Совета СССР. Бею 
эту работу следует проводить не 
в общем и целом, а в тесной свя

зи с конкретными практическими 
задачами предприятия, колхоза, 
совхоза. 

Пропаганда материалов но
ябрьского Пленума ЦК КПСС и 
сессии Верховного Совета СССР 
должна способствовать повыше
нию трудовой и политической 
активности масс, их мобилизации 
на быстрейшее претворение в 
жизнь исторических решений 
Х Ш съезда партии. 

Сессия Верховного Совета СССР 
занончила свою работу 

Вторая сессия Верховного Со
вета СССР шестого созыва 13 де
кабря продолжала свою работу. В 
10 часов утра в Большом Крем
левском дворце открылось совме
стное заседание Совета Союза и 
Совета Национальностей. 

Обсуждается доклад Председа
теля Совета Министров СССР, 
Первого секретаря ЦК КПСС, де
путата Н. С. Хрущева «Современ
ное международное положение и 
внешняя политика Советского 
Союза». В прениях выступили 
депутаты В, С. Толстинов — пер
вый секретарь Ленинградского' об
кома КПСС, В. А. Амбарцумян — 
президент Академии наук Армян
ской ССР, К). А. Гагарин — лет
чик-космонавт СССР, В. М, Петри
щева — прядильщица Москов
ской хлопчатобумажной фабрики 
имени М. В. Фрунзе, Н. С. Тихо
нов — писатель, председатель 
Советского комитета защиты мира, 
В, А. Светличный — звеньевой-
механизатор Кубанского научно-
исследовательского института ис
пытания тракторов и сельскохо: 

зяйственных машин, Я . С. Насрид-
дннова — Председатель Президи
ума Верховного Совета Узбекской 

ССР, А. А. Громыко — министр 
иностранных дел СССР. 

Сессия приняла постановление 
по докладу товарища Н. С. Хруще
ва «Современное международное 
положение и внешняя политика 
Советского Союза». Депутаты 
единодушно одобрили внешнюю 
политику Советского правительст
ва, направленную на дальней¬
шее упрочение мира и дружбы 
между народами на основе ленин
ских принципов мирного сосу
ществования. 

На сессии с речью выступил 
президент Федеративной Народ
ной Республики Югославии, гене
ральный секретарь Союза комму
нистов Югославии товарищ Иосип 
Броэ Тито. 

С докладом об утверждении 
Указов Президиума Верховного 
Совета СССР выступил секретарь 
Президиума Верховного Совета 
СССР депутат N1. П. Георгадзе. 
Сессия единогласно утвердила 
Указы Президиума Верховного 
Совета СССР. 

На этом вторая сессия Верхов
ного Совета СССР шестого созыва 
свою работу закончила. 

(ТАСС). 

Постановление Верховного Совета СССР 
по д о к л а д у П р е д с е д а т е л я Совета Министров СССР товарища Н, С. Хрущева 

„Современное международное положение 
и внешняя политика Советского Союза" 

Верховный Совет Союза Советских Социали
стических Республик, заслушав и обсудив 
доклад Председателя Совета Министров СССР то
варища Н. С. Хрущева. «Совремешое междуна
родное положение и внешняя политика Совет
ского Союза», постановляет: 

Одобрить внешнюю политику Советского пра
вительства, направленную на дальнейшее упро
чение мира и дружбы между народами на основе 
ленинских принципов мирного сосуществования; 
одобрить проведенные Советским правитель
ством мероприятия по преодолению опасного 
кризиса вокруг революционной Кубы и по ослаб
лению международной напряженности. 

Морально-политическая победа миролюбивых 
сил над империалистическими силами, толкав
шими мир на путь термоядерной войны, откры

вает благоприятные перспективы укрепления 
международной безопасности и мирного урегули
рования нерешенных проблем путем перегово
ров,' 

Верховный Совет Союза Советских Социалисти
ческих Республик выражает признательность всем 
народам, а также правительствам, парламентам, об
щественным организациям и общественным де
ятелям, поддержавшим усилия Советского пра
вительства по мирному разрешению конфликта 
в районе Карибского моря, и призывает всех 
людей доброй воли к бдительности и решитель
ным действиям против империалистической по
литики агрессии, за всеобщее разоружение, за 
мирное урегулирование нерешенных проблем 
путем переговоров, во имя сохранения и упро
чения мира на земле. 

Москва, 

Председатель Президиума Верховного Совета С С С Р Л . Б Р Е Ж Н Е В . 
Секретарь Президиума Верховного Совета С С С Р М. Г Е О Р Г А Д З Е , 

Кремль. 33 декабря 1962 г. 

З А К О Н 
Союза Советских Социалистических Республик 

О Государственном плане развития 
народного хозяйства СССР на 1963 год 

Верховный Совет Союза Советских Социали
стических Республик постановляет: 

1. Одобрить подготовленный Советом Мшш-

Т М К у я р О ; п о - л е н н х х с ж е х х 

Доклад главы Советского 
правительства Никиты Серге
евича Хрущева «Современное 
международное положение и 
внешняя политика Советского 
Союза» , рабочие Себежской 
текстильной фабрики -с боль
шим вниманием слушали но ра
дио, А когда пришли газеты с 
докладом, рабочие вновь и 
вновь перечитывали его, восхи
щаясь дальновидностью и муд
ростью советской внешней по
литики. Среди рабочих то и де
ло вспыхивают оживленные 
разговоры. 

— Внешняя политика нашего 
государства,— говорит мастер 
прядильного цеха' Иван Василь
евич Бутенко, — проникнута 
стремлением к миру, И это ра

дует не только советских лю
дей, но и все трудовое челове
чество. Наша фабрика досрочно 
выполнила годовой производств 
венный план. Сейчас рабочие 
несут трудовую вахту в счет 
1963 года. Работают они ста
рательно. Ровничница Анна Ко
нонова, чесальщица Екатерина 
Платонова, прядильщица Раиса 
Прокофьева и многие другие 
изо дня в день перевыполняют 
нормы выработки. 

— Мудро, по-ленински ведет 
внешнюю политику наше пра
вительство, — сказал кочегар 
Себежского маслозавода Васи
лий Федорович Иваненко. — В 
этой политике выражены думы 

'и чаяния советских людей. 
Н. Цветков. 

В о й н е — н е т ! 
Наши колхозники единодуш

но поддерживают политику Со
ветского правительства, на
правленную на укрепление и 
упрочение мира. Но мы ясно 
отдаем себе отчет в том, что 
чем сильнее будет наша Роди
на, тем крепче будет мир на 
земле. 

Поэтому каждый из нас сей
час трудится не покладая рук, 
чтобы успешно завершить сель
скохозяйственный год. Одной 
из первостепенных своих задач 
мы считаем выполнение плана 
продажи льнопродукции госу
дарству. 

Ф. Павлов, 
секретарь партбюро 

колхоза «Вперед» 
Опочецкого района. 

стров СССР совместно с Советами Министров 
союзных республик Государственный план раз
вития народного хозяйства СССР на 1963 год с 

поправками Бюджетных комиссий 
палат и Экономической комиссии 
Совета Национальностей. 

2. Поручить Совету Министров 
СССР рассмотреть предложения 
и замечания по Государственному 
плану развития народного хозяй
ства СССР на 1963 год, изложен
ные в заключениях Бюджетных 
комиссий палат и Экономической 
комиссии Совета Национальностей, 
а также высказанные депутатами 
на заседаниях палат Верховного 
Совета СССР предложения и за
мечания и принять по ним соот
ветствующие решения. 

Председатель Президиума 
Верховного Совета С С С Р 

Л . Б Р Е Ж Н Е В . 

Секретарь Президиума 
Верховного Совета С С С Р 

М. Г Е О Р Г А Д З Е . 

Москва, Кремль. 12 декабря 1962 г. 



Н А П А Р Т И Й Н Ы Е Т Е М Ы 

До сознания каждого 
Много сил отдает доярка колхо

за «Авангард» А. Ефимова делу 
подъема общественного живот
новодства. Она является членом 
агитколлектива. Когда открылся 
Пленум ЦК КПСС, вела большую 
агитационную работу среди кол
хозников. Громкие читки по ма
териалам Пленума провели среди 
хлеборобов учителя-агитаторы 
тт. Михайлова и Евдокимов, 
г. Коммунисты и члены агиткол
лектива рассказывают колхозни
кам о великих планах и решениях 
партии по сельскому хозяйству, 
призывают их трудиться пп-ком-
чунистически. 

Сельские коммунисты сейчас 
повсеместно обсуждают решения 
ноябрьского Пленума. В деловой 
обстановке прошло партийное 
собрание в колхозе «Большевик». 
Доклад Н. С. Хрущева заставил их 
глубже проанализировать итоги 
хозяйственного года, вскрыть при
чины отставания. 

Интересным было выступление 
руководителя строительной брига
ды тов. Борисова. Он выразил 
большую озабоченность: в артели 
не хватает кормов. Значит, надо 
заготавливать вереск, тщательно 
приготавливать к скармливанию 
солому, искать другие резервы. 

Советы -тов. Борисова были 

Горение в труде 
Трофим Степанович, есть у 

ваг «Балтийское кебо»? 
— Конечно, я же вам обещал 

достать эту книгу,—неторопливо 
отвечает заведующий Томсинской 
библиотекой тов. Шартуков и 
сразу обращается к другому чи
тателю: — Вы интересовались 
местными авторами. Посмотрите, 
пожалуйста, «Под горой М>те-
лвхой» Евгения Нечаева. 

Многие спрашивают брошюры 
об опыте выращивания пропашных 
культур и льна. После ноябрь
ского Пленума ЦК КПСС интерес 
к сельскохозяйственной литера
туре повысился. Запросы и на
клонности книголюбов себежского 
колхоза «Пламя» Трофим Степа
нович знает хорошо и всегда су
меет подобрать книгу по вкусу 
читателя. В книжном фонде у 
него образцовый порядок. V биб
лиотекаря МНОГО ПОМОЩНИКОВ. С 
их помощью созданы книгопере-
дветжки для колхозников отдален^ 
кых деревень. 

Тов. Шартуков сумел многим 
людям привить любовь к литера
туре. Количество читателей теперь 
превышает 250 человек. Находит 
время Трофим Степанович и для 
клубной работы. 

И. Герасимов. 

конкретными, их легко осущест
вить т практике. Было внесено 
немало других ценных предложе
ний по эксплуатации техники, 
не пользованию местных удобре
ний, доведению до посевных кон
диций семенного материала. 

Проведен семинар с культпро
светработниками. О решениях 
Пленума рассказал им в своем 
докладе начальник колхозно-сов
хозного управления т. Иванов. 
После семинара заведующие клу
бами и библиотеками активизиро
вали свою деятельность. Во мно
гих очагах культуры оформлены 
газетные выставки о работе Пле
нума. В клубах, бригадах прово
дятся беседы о важнейших доку
ментах партии. 

Большая группа городского 
партийного актива сейчас направ
лена в колхозы и совхозы. Акти
вистам поручено оказать первич
ным партийным организациям по
мощь в пропаганде материалов 
Пленума, в доведении их до каж
дого труженика. 

В. Воробьев, 
заведующий отделом 

пропаганды и агитации 
Опочецкого райкома КПСС. 

Я человек не показывается 
Во время командировки в про

шлом месяце мне пришлось зано
чевать у знакомого хлебороба 
одной опочецкой артели. Нашу 
беседу прервал голос диктора, 

— Говорит Опечка. Передаем 
районные известия. 

Решили послушать местные но
вости. Больше всего нас заинте
ресовало сообщение о старой тру
женице сельхозартели «Органи
затор» Марии Никандровне Мат
веевой. 

29 лет эта женщина прорабо
тала в животноводстве и сейчас не 
хочет бросать свое дело. 

— Вот это ветеран! — изумил
ся мой знакомый. — Интересно, 
как она работает? 

Об этом не было сказано ни 
слова. А вот информации из ра
диопередачи от 2 ноября. 

«Большой вклад в выполнение 

Ежедневно утром и вечером 
транслируются передачи с ра
диоузла опочецкого колхоза 
^-Большевик». Перед микрофо
ном выступают передовики кол
хозного производства, руково
дители артели. 

НА СНИМКЕ: старший ра
дист Борис Егорович Михайлов 
ведет местную радиопередачу. 

Фото А. Шахманова. 

Обзор 
радиовещания 

плана продажи сельскохозяйствен
ных продукт">в вносят маяки на
шего района доярки тт. Теренть-
ева, Гусарова, Гаврилова, свинар
ки тт. Яковлева, Мячкова, Алек
сеева, гуртоправы тт. Буслов, Фе
доров и другие». 

Фамилий много. А чем знамени
ты эти люди и даже где работа
ют—неизвестно. Месяц спустя ра
дио весьма немногое сообщило и 
о передовых механизаторах. 

«В наших колхозах и совхозах 
немало умелых механизаторов. 
Нам известны имена тт . Карпова, 
Фролова, Пухова из совхоза 
<Глубоковскнй», т. Шпкова из 
колхоза «Авангард», т . Иванова 
из колхоза «Путь к коммуниз
му». 

Видимо, в местном радиовеща
нии так считают: имена известны 
и хорошо, об остальном сами до
гадывайтесь. В большинстве слу
чаен сообщение о передовиках 
сводится к двум-трем общим фра
зам. 

Спору нет, короткие лаконич
ные информации нужны. Но в то 
же время хотелось бы услышать 
и обстоятельные рассказы о тру
де людей, передовом опыте, рост
ках нового в жизни, откликах 
рабочих н колхозников на реше
ния ноябрьского Пленума ЦК 
КПСС. Слишком мало таких рас
сказов. 

Начиная с ноября, у микрофо
на не выступил ни один передо
вик, производства или рядовой 
труженик. Такое положение нас, 
радиослушателей, естественно, 
беспокоит. Том самым радио отхо
дит от главной своей задачи — 
широко показывать человека тру
да, его большие дела и высокие 
помыслы. 

— Я согласна с этим, — ска
зала в беседе редактор радиове

щания Ольга Ивановна Ивано
ва, — Но мешают технические 
трудности. Нет магнитофона, и мы 
не можем записать выступления 
в колхозе. 

Все-таки выход есть. Два-трн 
раза в месяц вполне можно при
глашать людей в Опочку, Не так 
уж сложно уладить вопрос и е 
транспортом. 

Совсем недавно секретарь ко
митета ВЛКСМ ремзавода Светла
на Киселева рассказала по ра
дио о труде и жизни своих раз
ведчиков будущего. Хорошее дело. 
Но это, пожалуй, единственное 
серьезное выступление за про
шедшие полтора месяца на про
мышленные темы. 

Между тем в жизни рабочих 
коллективов в последние месяцы 
немало изменений. Статья левин-
градского фрезеровщика тов. Лео
нова всех заставила задуматься о 
добром имени рабочего человека. 

На маслосырзаводе, льнозаводе, 
промкомбинате заметно повысился 
политический и трудовой подъем 
и, право, о нем стоило бы расска
зать в передачах. Слабо освещают
ся многие важные вопросы вос
питания, быта, культуры, ш ш , 

Редколлегии следует подумать 
об улучшении литературной об
работки материалов. За редкими 
исключениями они страдают мно
гословием, и часто мысли тонут 
в потоке общих Фраз и рассуж
дении. 

Наскучили и лередачи-блнзве-
цы, построенные по шаблонному 
плану: районные известия, от¬
влеченная беседа без местнш 
фактов в объявления. Нужно 
искать другие формы подачи ма
териала, разнообразить передачи. 

Так что в деятельности олочец-
кого радиовещания немало упу
щений. Они говорят о тон, что 
члены редколлегии еще слабо ра
ботают с авторским активов, 

В. Васильев. 
г. Опочка. 

Я а машет ретомтмот С БОЛЬШИМИ трудностями 
столкнулся нынче ремонт

ный завод при освоении новых 
видов запасных частей к комбай
нам «СК-3» и картофелекопалкам. 
Дело в том, что план производ
ства и чертежи новых деталей 
мы получили лишь в декабре 
прошлого года. И оставалось 
очень мало времени на разработку 
технологии, оснастки, изготовле
ние сотен опок, моделей, подмо-
дельных плит. 

Тем не менее рабочие литейно
го участка во главе со старшим 
мастером коммунистом М. Е. Се
меновым с этой задачей справи
лись. Недаром участку присвоено 
звание коммунистического. Было 

В ДРУЖНОМ КОЛЛЕКТИВЕ 
Полтора года назад в поселке 

Ядрица был создан филиал Се-
бежской автотранспортной конто
ры. Тогда это была малочислен
ная транспортная организация и 
ей было трудно выполнять вес 
заявки заказчиков. 

Иное дело сейчас. Пополнился 
машинный парк филиала, пришли 
новые люди. В труде складывался 
дружный коллектив, способный 
решать любые задачи. 

Много передовиков среди во
дительского состава. Зто В. Ко-
ровякня, М. Иванов, Я . Михай
лов, А. Маслов, Н. Гомонов. Они 

« К Р А С Н Ы Й М А Я Н * 

С Т р . |6 декабря \Ш гола. 

по-холяйскк откосятся к доверен
ной технике, экономят горючее. 

Достойно встретила ноябрьский 
Пленум ЦК КПСС бригада авто
слесарей. Подлинными мастерами 
автодела показали себя С. Бород-
кин, Р. Попышев, А. Беляев. Ре
монт они всегда производят 
доброкачественно и, как правило, 
раньше срока. 

А выпустить досрочно с ремон
та на линию автомашину очень 
важно. Это значит: деревообраба
тывающий комбинат получит до
полнительно десятки кубометров 
древесины, стройки — срочные 
материалы, предприятия и орга
низации — ценные грузы. 

А. Гнилорыбов, 
автослесарь СебежскоЙ АТК. 

выпущено 30 тысяч дисков и 14 
тысяч шкивов X комбайнам 
«СК-3». 

На тех же производственных 
площадях выход годного литья 
увеличен по сравнению с прош
лым годом на 56 процентов. Это 
десятки тысяч новых деталей, 
крайне необходимых сельскому 
хозяйству. 

Значительно повысилась произ
водительность труда. Она состав
ляет 105,3 процента. Рост про
изводительности труда у нас ^на 
4,5 процента опережает рост за
работной платы. За счет сниже
ния себестоимости только за де
сять месяцев завод сэкономил 
37.700 рублей. 

Годовой план по выпуску 
товарной и валовой продукции мы 
выполнили к 10, а ее к 25 де
кабря, кат; намечалось в социали
стических обязательствах. Только 
по заказам областного объедине
ния «Сельхозтехника» вырабо
тано и отгружено запчастей на 
сумму 8,000 рублей. Б их числе 
такие дефицитные детали, как 
шестерни и шкивы к силосорез
кам; ролики подвесной дороги 
и т. д. 

Все эти успехи свидетельст
вуют о росте сознательности на
ших рабочих. Это понятно. На 
души людей большой отпечаток 
наложили решения мартовского и 
ноябрьского Пленумов ЦК КПСС, 
проникнутые большой заботой о 
развитии сельского хозяйства, На 

нашем предприятии давно нет 
рабочих, не выполняющих норм 
выработки. 

Особое уважение завоевали ли
тейщики В. С. Александрова, 
М. А, Хохлов, шлифовщик Й. Т . 
Фсшкин. За ударный труд вруче
ны вымпелы завода формовщице 
Р. Л . Наумовой и токарям А. А. 
Сергееву и А. А. Васильеву. 

Нельзя умолчать и о наших 
рационализаторах. На заводе пом
нят, что чуть не остановилась 
поточная линия по производству 
осей катка к трактору «С-80>\ 
занимающая в программе завода 
более половины плана. И все из-
за того, что не было 13-милли
метровых удлиненных сверл. То
гда В. Н. Александров и М. И. 
Воронин разработали приспособ
ление для сварки коротких сверл 
такого же диаметра, и они успеш
но работали весь год. Рационали
заторы внесли и ряд других цен
ных предложений. 

Рабочие хорошо понимают, ка
кой огромный ущерб может при
нести колхозу одна негодная де
таль, и поэтому не допускают от
грузки недоброкачественной про
дукции. 

Появлению у рабочих коммуни
стического отношения к труду спо
собствует политическая учеба. 
Вспоминаю такой случай. Однажды 
пропагандист (X. .ф. Кузин разъ
яснил слушателям, что строжай
шая экономия на предприятии 
затрагивает материально не толь

ко государство, но и отдельного 
рабочего. Ведь 70 процентов 
сверхплановой экономии нахо
дится в распоряжении коллектива. 

Это политзанятие очень бла
готворно повлияло на работу 
предприятия, мобилизовало кол
лектив на строгое соблюде
ние режима экономии. Па мой 
взгляд, в нынешнем учеб-, 
ном году тоже следует больше 
внимания уделять эконоыичест 
вопросам. Не секрет, что в ш 
хорошо разбираются далеко ве 
все. 

Наши рабочие постоянно ощу
щают заботу партии. Для ш 
строится восьмиквартирный 
лой дом. Более сотни членов кол
лектива накануне Октября были 
премировано. Многим оказана иа-
териальная помощь. Новые вол
нующие перспективы открылись 
после ноябрьского Пленума Цент
рального Комитета партии. 

Такая забота окрыляет рабо
чих. Сейчас они еще требователь*. 
нее относятся к своему труду. 
Им есть над чем поработать 
Бремя от времени еще допусией 
ся брак на литейном у ш ш 
Можно еще больше увеличив 
производительность труда. Немал? 
нерешенных проблем у вашн! 
рационализаторов. И весь [ 
чий коллектив теперь полон 
шимости трудиться по-ш 
стически, как призывает па 

И. Федоров, 
бухгалтер Опочецкого ремзавод в. 



Меры, подсказанные жизнью 
19-23 ноября 1962 года в 

Москве состоялся Пленум Цент
рального Комитета К П С С . Пле
нум обсудил доклад товарища 
Й. С. Хрущева «Развитие эконо
мики С С С Р и партийное .руко
водство народным хозяйством» 

и принял соответствующее по
становление. 

С этого номера газета начина
ет публикацию серии бесед о 
ноябрьском Пленуме ЦК К П С С 
и задачах сельских тружеников. * 

«Признать необходимым реорганизовать руководящие органы 
арткн снизу доверху, положив в основу производственный прнн-

н таким путем обеспечить более конкретное руководство про
явленным и сельскохозяйственным производством». 

( И з постановления Пленума ЦК К П С С ) 

а Пленумы Центрального Комите-
а нашей партии — важные вехи 
з ш н и советского народа. Ноя-
доский Пленум ЦК КПСС открыл 
здый этап в неуклонном движе
нии нашей страны к заветной 
щ предначертанной XXII съез-
•!« ленинской партии,—к тор-
цнтау коммунизма. 

В глубоком, остром, проникну-
>:к верой в неиссякаемые силы 
зартии и народа докладе товари-
р Н. С. Хрущева «Развитие эко-
ишкки СССР и партийное руко-
ндство народным хозяйством», в 
гшуплениях участников Плену-
ш и его постановлении с новой 

Ц:шй проявились коллективная 
вдрость партии, революционное 
Ьорчество ее Центрального Коми
тета, непоколебимая верность ле-
инскому курсу строительства 
ашунизма. 

Рабочие, колхозники, советская 
5ошлигенция под руководством 
щт повседневным трудом ум-
НДО? богатства нашей Родимы, 
креиляют ее экономическое могу-
даст и обороноспособность. Они 
11КТНБНо борются за выполнение 
[шлетнего плана и достигли не
сших успехов. 

Наша промышленность неревы-
м н ш план четырех лет семи-
МШ, на 28 миллиардов рублей 
^извела промышленной продук
ции сверх задания. Введено в 

|гро8 свыше 3.700 крупных про-
шленных предприятий, элек
трифицировано 8,5 тысячи кило-

[адов железных дорог, построено 
«соло девяти миллионов квартир 
породах и два миллиона 400 ты-
п жилых домов в сельской мест-
>эстн... На крутом подъеме нахо-
дтся и сельское хозяйство. В ны-

Ьшнеы году собрано девягь мил
лиардов пудов зерна. И это не* 
1ШТРЯ на неблагоприятные клнма-
;тнческие условия в ряде районов 

страны. Никогда еще за свою ис
торию наша Родина не выращива
ла столько хлеба! 

Но коль так несомненны и так 
значительны наши трудовые побе
ды, зачем понадобилось Комму
нистической партии решительно 
идти на перестройку руководства 
народным хозяйством? Никита 
Сергеевич Хрущев в докладе на 
Пленуме исчерпывающе ответил 
на этот вопрос-

Основатель нашей партии и го
сударства В. И. Ленин учил, что 
после того, как рабочий класс, 
трудящиеся одержали победу над 
буржуазией и взяли власть в свои 
руки, на первый план выдвига
ются вопросы экономики, органи
зации народного хозяйства, учета 
и контроля, управления произ
водством. 

За последний период, особенно 
после XX съезда КПСС, осудив
шего культ личности Сталина, 
партия последовательно проводит 
большую работу по устранению 
недостатков и руководстве эконо
микой и совершенствованию уп
равления народным хозяйством на 
основе ленинских принципов. Це
ликом оправдали себя и соответ
ствуют современному уровню со
циалистической экономики такие 
формы хозяйственного руковод
ства, как советы народного хо
зяйства, колхозно-совхозные про
изводственные управления. Ха
рактерно, например, что терри
ториальные производственные 
колхозно-совхозные управления, 
созданные только в этом году, 
уже доказали, что они способны 
на деле успешно руководить кол
хозами и совхозами. 

Сейчас партия идет дальше. 
Наряду с улучшением хозяйствен
ного руководства поставлена зада
ча обеспечить более конкретное 
партийное руководство промыш

ленностью и сельским хозяйст
вом. Дело в том, что объем про
мышленного и сельскохозяйст
венного производства, задачи, 
стоящие перед страной, настолько 
возросли, что одним и тем же ра
ботникам, одним и тем же партий
ным комитетам, построенным по 
территориальному признаку, руко
водить в равной мере и промыш
ленностью и колхозно-совхозным 
производством стало очень труд
но. Это невольно приводит к рас
пылению кадров, сил, к кампа
нейскому подходу в руководстве 
экономикой. 

Партия с этим мириться не мо
жет. В своей Программе она вы
двинула в качестве главной зада
чи строительства коммунизма — 
создание его материально-техни
ческой базы. Поэтому вопросы 
экономики, руководства ею со 
стороны ведущей и направляющей 
силы нашего общества — Комму
нистической партии — приобрета
ют решающее значение. 

«Производственное направле
ние,—говорил товарищ И. С. Хру
щев в докладе на Пленуме, — 
главное. Надо, чтобы работники 
партийных комитетов жили забо
тами об этом главном, бодрствова
ли и думали, что главное в ком
мунистическом строительстве — 
это экономика, эта производство, 
это борьба за создание материаль
ных и духовных благ дли жизни 
человека». 

Чтобы коренным образом улуч
шить партийное руководство на
родным хозяйством страны, Пле
нум ЦК КПСС и решил перейти 
н производственному принципу 

построения руководящих органов 

партии снизу доверху. 
В пределах ныне существующих 

края или области образуются, как 
правило, две самостоятельные 
партийные организации: одна объ
единит коммунистов, работающих 
в промышленности, строительст
ве, на транспорте, включая и уч
реждения, обслуживающие эти от
расли; другая краевая или област
ная партийная организация объеди
нит коммунистов, которые трудятся 
в колхозах и совхозах, на опытных 
станциях, в сельскохозяйственных 
учебных заведениях и научно-ис
следовательских институтах, на 
предприятиях, перерабатывающих 
сельскохозяйственное сырье, в 
заготовительных и других учреж
дениях и организациях, связанных 
с сельскохозяйственным производ
ством. 

Соответственно создаются два 
крайкома или обкома партии: 
один — по руководству промыш
ленным производством и другой— 
по руководству сельскохозяйст
венным производством. 

В Центральном Комитете КПСС, 
в ЦК компартий союзных рес
публик образуются Бюро ЦК по 
руководству промышленностью и 
Бюро по руководству сельским 
хозяйством. А в производствен
ных колхозно-совхозных управле
ниях, образуемых на основе лик
видации и укрупнения ныне суще
ствующих сельских районов, со
здаются взамен сельских райко
мов партийные комитеты произ
водственных управлений. 

Такое построение -партийных 
органов позволит им действигелъ-

БЕСЕДЫ О НОЯБРЬСКОМ 
ПЛЕНУМЕ ЦК КПСС 

но конкретно руководить промыш
ленностью, строительством и сель
ским хозяйством. Вся организа
торская и идеологическая работа 
будет прежде всего связана с 
производственными вопросами. 
Создаются теперь и лучшие воз
можности . для более правильного 
подбора на партийную работу та
ких кадров, которые хорошо зна
ют соответствующие отрасли эко
номики. 

Перестройка партийного руко
водства народным хозяйством на
ходит полную поддержку и одоб
рение всех коммунистов, всего 
народа. Это и понятно: чем лучше 
будет руководство экономикой 
страны, тем лучше станут рабо
тать, будут давать больше про
дукции промышленные предпри
ятия, каши колхозы и совхозы, 
значит еще выше поднимется 
благосостояние каждой советской 
семьи, каждого советского чело
века. А ведь именно это и являет
ся высшей, главной целью Ком
мунистической партии. 

Советские люди видят свой 
патриотический долг в том, чтобы 
производительнее работать, прояв
лять инициативу и почин, активно 
внедрять все новое, передовое. 

— Хочется не покладая рук 
трудиться, чтобы радовал своими 
успехами каждый прожитый 
день,—к этим идущим от серд
ца словам А. М. Воронецкого, 
председателя колхоза «Гвардия» 
из Гродненской области, сегодня 
с радостью присоединяются все 
труженики Советской страны. 

В. ИВАНОВ. 

Образцовый порядок на фермах 
залог высокой продуктивности скота 

ВЕСНЕ НАВСТРЕЧУ 
ПОД К У К У Р У З У И „СЛАДКИЙ КОРЕНЬ" 
Хозяйственный год шестая 

бригада опочецкого колхоза 
Красное Заречье» завер
шает успешно. 

Под урожай пятого года 
семилетки - полеводы готовят 
к только семена, но и вы
возят органические удобре

ния. В первую очередь их 
доставляют на участки, отве
денные под сахарную свеклу 
н кукурузу. Только за по
следнюю неделю они отпра
вили на поля более 200 тонн 
органических удобрений. 

Л. Петров. 

В у м 
Седьмой год работает экскава-

Ямрщпком в Опочецкай машинно¬
) илноративной станции Григорий 
; Иванович Сафонов. За это время 

добыл тысячи тонн торфа для 
. 1-лозных и совхозных подеЙ. 

В нынешнем году Сафонов ра
мпад на добыче торфа в совхозе 
|: «Красный фронтовик», а также 
1 в (шочецких колхозах «Болъше-

е л ы х р у к а х 
вик», «Путь к коммунизму», име
ни Ленина н «Ленинский путь». 
Б этих хозяйствах он вынул из 
карьеров около 200 тысяч кубо
метров удобрения. 

Большой трудовой подъем вы
звала у механизатора работа сес
сии Верховного Совета СССР. 
Дневная выработка механизатора 
доходит до 1.000 кубометров. 

во ВТОРОЙ б р и г а д е 
Повышению плодородия почвы 

ь[авление нашей сельхозартели 
цедяет большое внимание. Еже¬
годно в зимний период у нас на 
ш вывозятся тысячи тонн 
иетных удобрений. 

Эта работа уже началась и 
шче. Во второй бригаде, напря-

вывозкой навоза заняты два 

постоянных ездовых — колхозник 
Е. Ефименок и член правления 
И. Ефименок. Как только устано
вится санный путь, колхоз начнет 
механизированную вывозку удоб
рений. 

В. Литвинов, 
секретарь партбюро 

себежского колхоза «Победа». 

Деревни Лужицы и Норкино— 
центры двух комплексных бригад 
сельхозартели «Красная звезда» 
Опочецкого района. Как в одном, 
так в в другом населенных пунк
тах имеются фермы крупного ро
гатого скота. Б Норкине разме
щено дойное стадо, а в Лужи
цах сосредоточено будущее пле
менное ядро. Как же проходит 
здесь зимовка крупного рогатого 
скота? 

Руководители колхоза, особенно 
зоотехник, не прочь похвастаться: 
дворы у нас теплые, за последнее 
время туда провели электросвет. 
Чего &е еще, мол, надо?! 

С этим, безусловно, частично 
можно согласиться. За последнее 
время в колхозе появился ряд 
новых производственных построек. 
Но несмотря на кажущееся благо
получие, продуктивность скота на 
фермах все время падает. 

На 18 тонн больше 
Коллектив ночевской фермы 

красногородской сельхозартели 
«Память Ильича» по надоям за 
одиннадцать месяцев этого года 
занял первое место. Здесь от 
каждой коровы получено более 
2.400 килограммов молока. Ва
ловой надой увеличился на 18 
тысяч килограммов против про
шлогоднего при одинаковом коли
честве коров. 

Хорошо поработали нынче па
стухи Владимир Григорьев и Иван 
Афанасьев. За пастбищный период 
они добились надоя молока от 
каждой коровы более чем по 
1.600 килограммов. 

П, Мишин. 

' В Норкине содержится сейчас 
20 коров. Обслуживают их очеред
ные дояркп. А что можно спро
сить с человека, который не отве
чает за дело и действует по прин
ципу: лишь бы день прошел. На 
этой ферме нет утвержденного 
распорядка дня. Животных кор
мят два раза в сутки: в 8 часов 
утра н в 5 часов вечера. 

—Сколько приходится сена ко
ровам в сутки? - спросили мы 
у колхозницы т. Семеновой. 

— А л и сама не знаю, — по
следовал ответ. — Корма нам ни
кто не отпускает и никто не 
взвешивает, В прошлом году хоть 
были корзины. А нынче носим 
сено на веревке. Часть кормов 
при этом волей-неволей теряет
ся в пути. Так что трудно ска
зать, сколько сена достается каж
дой корове. 

Поэтому не случайно, что от 
20 коров в сутки надаивается 
на ферме 5—6 килограммов мо
лока. Даже новотельные коровы 
не дают в день больше литра мо
лока, 

О сроках запуска коров на фер
ме никому из животноводов не-

известно. Да этого не знает и зоо
техник т. Иванова. 

Еще хуже положение в Лу
жицах, где содержится молодняк. 
Здесь животные утопают в грязи. 

— В таких условиях невоз
можно работать, — говорят те
лятницы тт. Никифорова и Тем-
нова. 

Кстати сказать, и труд живот
новодов в колхозе плохо оплачи
вается. 

Ничего не делается в артели 
для улучшения кормления живот
ных. Разве не известны, например, 
зоотехнику т. Ивановой методы 
приготовления соломы к скармли
ванию? Известны. Однако ни на 
одной ферме этого не делается. 

Руководителям колхоза «Крас
ная звезда» надо разобраться с 
положением дел на фермах, сде
лать все, чтобы улучшить содер
жание и кормление скота, труд 
животноводов поставить в прямую 
зависимость от полученной про
дукции. Лишь при этом условии 
дело подъема продуктивности 
скота быстро пойдет в гору. А 
добиться этого надо в самое бли
жайшее время. А. Семенов, 

Хороший настриг 
КРАСНОГОРОДСЕОЕ. В послед

ние годы овцеводство приносит 
сельхозартели имени Дзержинско
го немалый доход, II это только 
потому, что здесь значительно 
улучшилось содержание живот
ных. 

Нынче овец пасли по отдель
ным пастбищам, на зиму для них 
заготовлено мелкое доброкаче
ственное сено. Взялся ухажи

вать за ними Иван Березов. 
Сейчас в артели насчитывается 

160 овец. От них в этом году 
настрижено 385 килограммов 
шерсти, что составляет по 2 с 
лишним килограмма от каждой. 

П. Лебедев. 

« К Р А С Н Ы Й МАЙН» 

« ИеКвбОй 1962 гола 3 о т р . 

И в грязи и без кортов 



В е с т и из-за р у б е ж а 

ПОБЕДА Р А З У М А 
ПРАГА. «Генеральная ли

ния—мир», «Товарищ Хрущев 
выразил наши сокровенные ча
яния» , «Советский Союз за 
мир и дружбу» — под такими 
заголовками чехословацкие га
зеты публикуют сообщения об 
окончании сессии Верховного 
Совета СССР и статьи, посвя
щенные докладу Н. С. Хрущева. 
Газета «Руде право» пишет, 
что товарищ Хрущев дал глубо
кий анализ современного меж
дународного положения. Насто
ятельнее, чем когда-либо рань
ше,-он подчеркнул, что в на
стоящее время, когда челове
чество имеет только один вы
бор: мирное сосуществование 
или разрушительная война, ос
тается только одно — мирное 
сосуществование. Именно по
тому, что Советское правитель
ство руководствуется ленински
ми принципами мирного сосу
ществования, оно избавило весь 
мир от страшной термоядерной 
катастрофы. Урегулирование 
кризиса в районе Карибского 
моря — это победа разума. 

БЕРЛИН. Газета «Нейес 
Дейчланд» подчеркивает, что 
Н. С. Хрущев обратился ко все
му человечеству о настоятель
ней необходимости мирного со
существования. Политика мир
ного сосуществования не озна
чает простого провозглашения 
ее, для осуществления этой по
литики необходимы активные 

Шахматы 
Отдел ведет судья 

рес п у блик в не кой катего р р 
И. Алексеев. 

З А Д А Ч А № 4 

Шахматные сюрпризы 
Математиками подсчитано, что 

в шахматах можно - сделать 
1.695.882:910.054.410 (а двенадца
той степени) вариантов первых 
десяти ходов. Чтобы осуществить 
их, все человечество должно было 
бы передвигать фигуры непрерыв
но 217 миллиардов лет. Кстати, 
эта задача не по плечу И элек
тронным «шахматистам*. — бы
стродействующим вычислитель
ным, машинам. 

Р Е Ш Е Н И Е З А Д А Ч И № 2 , 
ОПУБЛИКОВАННОЙ 2 Д Е К А Б Р Я 

1 66!, если [._. аб, то 2 цб! или 
1... цб 2 аб! Правильно решили 
вторую задачу Л . Дмитрук, 
Т. Трофимов, Т. Степанов, В. Ма
каренко (Опочка). В. Григорьев 
(Эпимахово), ученица 1 класса 
Валя Лысак (Себеж). 

действия миролюбивых сил. 
«Нейес Дейчланд» подчеркива
ет: только оторвавшиеся от жиз
ни догматики, как руководители 
Албанской партий труда, не хо
тят признать этого. 

Высказанные Н, С. Хруще
вым предложения относительно 
нормализации положения в За
падном Берлине «Нейес Дей
чланд» рассматривает как до
казательство готовности Совет
ского Союза к переговорам, как 
свидетельство политической 
трезвости. 

ПАРИЖ. Бея демократиче
ская печать Парижа горячо 
приветствует доклад Н. С. Хру
щева. «Инициатива СССР, ко
торая сделала возможным мир
ное урегулирование в районе 
Кубы, была воспринята с чув

ством огромной благодарности 
французскими коммунистами, 
всем нашим народом», пишет га
зета «Юманнте», Председатель 
Совета Министров СССР, про
должает газета, показал, что 
перед человечеством в наше 
время стоит лишь одни выбор— 
мирное сосуществование, либо 
разрушительная война, 

ТОКИО. Поднятые в выступ
лении Н. С. Хрущева вопросы 
международного положения и 
советской внешней политики 
нашли в Японии самый живей
ший отклик. 

В своем докладе, пишет вли
ятельная буржуазная газета 
«Иомиури», премьер Хрущев 
ясно заявил о решимости Со
ветского правительства и впредь 
до конца проводить политику 
мирного сосуществования. 

(ТАСС) . 

Когда дети остаются одни 

Включение приборов „Маринера-2" 
НЬЮ-ЙОРК. Третья попытка 

включить радиометрические при
боры космического корабля «Ма-
рннер-2», предназначенные для 
наблюдения за поверхностью и 

Позорный процесс 
ВАШИНГТОН. В федеральной 

суде в Вашингтоне продолжается 
процесс коммунистической партии 
США. Ее обвиняют в отказе за
регистрироваться в качестве «со
ветского агента» на основе пре
словутого закона Маккарона. За
кончена дача свидетельских по
казаний. Защитники коммунисти
ческой партии Джон Абтен, Джо
зеф Форрер попросили снять об
винения, подчеркнув, что реги
страция коммунистической пар
тии на основе закона Маккарэна 
будет означать ее отказ от своих 
конституционных прав. 

После этого председательствую
щий судья Холтиоф отложил за
седание суда до 10 часов по 
н!ьюйоркскому времени 17 декабря. 

(ТАСС) . 

атмосферой Венеры, увенчалась 
успехом, сообщает агентство АП. 
Две первые попытки включить 
приборы потерпели неудачу. 

Приборы были включены по 
сигналу с Земли, посланному со 
станции слежения в Голдстоуне 
(штат Калифорния). 

Приборы «Маринера-2» будут 
наблюдать за поверхностью и ат
мосферой Венеры в течение 42 
минут, начиная с 21 часа 55 ми
нут по московскому времени, за 
66 минут до подхода к тючке 
наиболее близкого приближения К 
планете. 

(ТАСС) . 

Наемники разбиты 
КАЙР. Как сообщило радио Са

н ы , отряд наемников пытался про
никнуть на территорию Йемена, 
но был отброшен назад. Во время 
боя убито 40 наемников и двое 
ранено. Один из них сообщил, что 
отряд был направлен в Йемен ко
ролями Саудом н Хусейном для 
организации непорядков. 

(ТАСС) . 

К О Н Г О . У Дворца наций в 
Леопольдвиле (резиденция пар
ламента республики) состоялась 
многочисленная демонстрация. 
Ее участники пришли к парла
менту с лозунгами, в которых 
содержались требования поло
жить конец антидемократиче
ским и антиконституционным 
маневрам реакционных элемен
тов. 

Демонстранты требовали не
медленного освобождения Ги-
зенги и других незаконно аре
стованных и содержащихся в 
заключении патриотов. 

НА С Н И М К Е : манифестанты 
перед оградой у здания пар
ламента. 

Фото Г. Федяшина. 
Фотохроника Т А С С . 
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У Полянской, жительницы де
ревни Шалая , что В Себежском 
районе, вошло в дурную привыч
ку : где попало бросать спички, 
не обращая внимания на малолет
них детей. Такую же непрости
тельную ошибку допустила По
лянская и 18 ноября. В этот день 
она оставила детей без присмотра. 
Не усидела дома и их бабушка — 
она пошла в магазин. 

Пользуясь безнадзорностью, 
пятилетний сын взял спички, за
жег лучинку и бросил ее на 
шкаф. Загорелись обои, а вскоре 
пламя охватило весь дом, на ме
сте которого осталось пепелище. 
Сгорело имущество, надворная 
постройка. Едва не задохнулись 
в дыму и дети'. 

Спрашивается: разве Поляксш 
не знала, что нельзя оставлять 
детей без присмотра? Конечно, 
знала. Так почему же она допу
стила роковую ошибку? 

К сожалению, приведений]! 
пример не единичен. Это свиде
тельствует о том, что не все ро
дители соблюдают правила по
жарной безопасности, а некото
рые педагогические коллективы 
вовсе самоустранились от этой 
работы с детьми. ' 

Надо раз и навсегда покончить 

с пожарами, возникающими от 
детской шалости с огнем. 

А. Гордеев, 
ст. ранпожинспектор 

Себежского отдела милицию 

Л О Л Г О В Е Р Е В О Ч Н А ВИЛАСЬ. . . 
Эта веревочка начала питься С 

того дня, когда заведовать камен¬
ским магазином стала Е. Гамузо-
ва. Она рассудила так: коли я за
ведующая, могу установить в ма
газине свои порядки. 

И установила. Хотя на двери 
магазина Висела бумажка, па ко
торой отчетливо было написано, 
что магазин работает с 10 до 19 
часов, и иные дин Гамузова не 
появлялась за прилавком чуть ли 
не до полудня и с работы уходи
ла, когда вздумается. 

На дверях магазина была вы
вешена и другая бумага—норма 
товаров, отпускаемых в одни 
руки. И хотя под ним стояла 
грозная подпись заведующего тор
говым отделом райпотребсоюза 
тов. Шахманова, при отпуске то
варов родственникам н знакомым 
Гамузова к не думала придержи
ваться этого перечня... 

Еще быстрее качала виться ве
ревочка темных дел Гамузовой, 
когда в магазин стала поступать 
от населения клюква. 

— Ох, и плохую же ны клюкву 
собираете, — журила Гамузова 
сдатчиков.—Придется большую 
скидку в весе делать да на пять 
копеек меньше за килограмм пла
тить. 
^За короткое время заведующая 

магазином «прикарманила» не
сколько пудов клюквы. Но не ус
пела ее сбыть. Нагрянула реви
зия — Гамузова попалась с по
личным. Однако в Глубоковском 
сельпо к мошенничеству заведу-

" ющеп магазином отнеслись сни
сходительно — ограничились вы
говором. 

И Гаму зов а еще смелее стала 
творить темные дела. У нее ПОЛНИ
ЛИСЬ новые друзья, крепче стала 
дружба со старыми. Ну, а где 
«липовые» друзья, там и выпивка. 
ВОДКИ же любит деньги, своих 
же Гамузовой не хватало, и она 
стала тратить государственные. 

Снова ревизия — в магазине 
обнаружили недостачу 250 рублей. 
Теперь и сердобольные руководи
тели Глубоковского сельпо вы
нуждены были принять к своей 
подчиненной моры: Гамуэопу 
сняли с работы. 

8 народе говорят: как веревоч
ка ни вейся, а конец будет. Но хо
телось бы спросить у руководите
лей селыю: почему они так долго 
держали за прилавком нечестного 
человека? 

А. Алексеем. 
дер. Ястребове 
Олонецкий район. 

П О Г О Д А 
По данным бюро погоды, о 

районах производственного управ
ления 16 декабри ожидается об
лачная с осадками погода, ветер 
юго-восточный н восточный, уме
ренный до сильного, температура 
ночью минус 2— минус 7, днем — 
плюс 1 — минус 4. 

На 17—18 декабря ожидает 
холодная погода, местами неболь
шой снег. 

Себежскому автохозяйству 
Т Р Е Б У Ю Т С Я 

ш постоянную работу шоферы 
и слесари по ремонту 

автомашин. 

Редактор И. И. ЖЕЛЕЗНОЙ. 

К И Н О 

П р о д о л ж а е т с я 

к о д н и с К З 

г а з е т у 

«НРАСНЫЙ МАЯН* 

на январь и последующие 
месяцы, 

Не забудьте 
подписаться на свою 
меоюрайонную газету! 

П р и е м о б ъ я в л е н и й 
в г а з е т у 

„ К р а с н ы й м а я к " 
производится ежедневно, 

кроме воскресенья. 

С е г о д н я в О п о ч к е : 

, М А Я Кы 

Новый художественный фильм 
„ У Л И Ц Ы ПОМНЯТ" . 

Начало сеансов в 17, 19 и ?! час. 

Д Л Я Д Е Т Е Й 
Новый художественный фильм 

„ Д Е В Ч О Н К А , С КОТОРОЙ 
Я Д Р У Ж И Л " . 

Начало сеансов в 13 и 15 тасок. 

„МОЛОДЕЖНЫЙ" 
Художественный фильм 

„ П Е Р Е В А Л " . 
Начало сеансов в 17, 19 и 21 час. 

ДЛЯ Д Е Т Е Й 
Художественный фильм 

„ Ч А П А Е В " 
Начало сеанса в 15 часов. 
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В Е Л И К О Л У К С К И Й С Е Л Ь С К О Х О З Я Й С Т В Е Н Н Ы Й 

ИНСТИТУТ 
О Б Ъ Я В Л Я Е Т П Р И Е М 

на заочные подготовительные курсы по подготовке 
к вступительным экзаменам для поступления 
в институт. 

На курсы принимаются лица, имеющие законченное среднее 
образование. Для зачисления на курсы необходимо представить 
следующие документы: заявление на имя ректора, аттестат ИЛИ 
диплом (в подлиннике), автобиографию, характеристику с места 
работы, выписку из трудовой книжки, четыре фотокарточки. 

Всем принятым на курсы институт высылает методические 
указания и контрольные задания. Слушатели курсов по мере 
выполнения контрольных работ высылают их на проверку в 
институт. Кроме этого, слушатель курсов имеет возможность 
обращаться в институт за консультацией. 

Срок обучения—шесть месяцев (январь—июнь). 
Плата за весь период обучения от 5 до 15 рублей. 

Ректорат института. 


